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授賞式に先立ち、芸術院会館展示室にて両陛下に私

の彫刻作品「生生流転」についてご説明するという貴

重な体験もさせて戴きました。

授賞式後は文部科学大臣主催の昼餐会、午後には皇

居でのお茶会に招かれ､両陛下､皇太子殿下をはじめ、

皇族方と親しくお話をするという機会もあり作家冥利

に尽きる一日でした。

このような栄誉に浴することができましたのも、ひ

とえに皆様のご支援のお陰と感謝しております。

これを機会に更に精進を重ねる所存におります。

受賞のご報告と共に、重ねて皆様からのご祝意に対

し、心から御礼を申し上げます。
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今年度最終例会（夫人同伴）別 3

フルート演奏 安藤よしのさん ；唯
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於：松楓閣18時副
陶穂響…響…響穏…祷……響祷響……病』
圏"それでこそロータリー”

囹斉唱 “四つのテスト”

囹出席報告

会貝 65(54)名 出席 39名

出席率 72.22％

前々回 6月15日(修正出席率) 9815%

囹ビジター数 19名

囹ゲスト紹介

ブルーI､奏者 安藤よしの様

囹今年度入会者紹介

小杉親睦活動副委員長より3月16日入会された宮本

光久君。三越へお買物の時は一言お声を掛けて頂けれ

ば何かあるかもしれませんとの紹介がされました。

|小坂井会長挨拶
皆さん今|塊は。今期最終例会として場所を松楓閣さ

んに変えての夜間例会にご夫人16名と会員多数のご参

加を頂き有雌うご座居ます。

早いもので昨年7月1日に会長就任のあいさつをさ

せて頂きまして一年の任期が終ろうとして居ります。

1001回目となる最初の例会でクラブ方針として「初心

に戻ろう」満浄発心を揚げ例会でロータリーソングの

次に、各委員長さんをリーダーに四つのテス|､を皆様

方に斉唱して頂きました。

会員減少の折、予算においても出来るだけの節減に

努めて参りました。舎人幹事さんには至らぬロー|､ル

会長を良く補佐して頂き、感謝して居ります。

又理事役員、委員長の皆様方にもご協力頂きました

事を厚く御礼申し上げます。

一年間有雌うご座居ました。
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筏野ﾆｺﾎｯｸｽ委員より報告
一年間皆様からの善意の合計が3,085,000円となり

ました。ご協力ありがとうございました。

舎人幹事挨拶’
皆様のお蔭で本年度最後の例会を無事迎え、幹事と

して終えることが出来ました。

ご協力頂いた皆様に感謝申し上げます。

山本眞輔君より日本芸術院賞受賞報告
6月7日(月)東京上野の日本芸術院会館におきまし

て､天皇皇后両陛下ご臨席のもと､受賞して参りました。

今年は芸術院賞が制定されて60年ということで陛下

からお言葉もあり、光栄と同時に身の引き締まる思い

が致しました。

一年間の労をねぎらい、鈴木エレク1， ・三好副幹事よ

り記念の盾と花束を11
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会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 262日 本紙は再生紙を使用しております。
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今回の催しは、大谷君よりクラシックの枠を越えII偏広くご活雌されているフルート奏者、安藤よしのさんが紹介

され、事前の打ち合わせで会場を一目見て浮かんだと云う“竹田の子守唄”を始めラテン調にアレンジした“エ

リーゼのために”他全6曲を演奏。親睦活動委員の奥本君が裏方にまわり曲出しを担当頂きました。
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水野(民)初代会長の乾杯で晩餐へと続き、司会進行の小杉親睦活動副委員長より次年度委員長として秋季家族会

や萩原さん指導によるご夫人参加のX'マスリース作りの企画が発表され多数の参加をお願いし、山本(眞)副会長

の一本締めにて終了となりました。
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メ小坂井盛朗 大谷 和雄 宮本光久・宮尾紘司メ
メ 会長職をお引受けしてよりアシ 安藤よしのさんをご紹介します。 三好 親・水野民也メ

タと云う問に一年が過ぎ、岐終例会 松居君、御世話になります。 水谷 祥督・成田 良治メ
タを迎える事となりました。 松居敬二 西川 豊長・大口 弘和；
〈 皆さん初心に戻れたでしょうか。 本年度執行部の皆さん､ご苦労 佐久間良治・笹野義春；〈

〈 役員・理事・委員長を始め皆さ 様でした。 鈴木 正男・竹内 眞三#
／ ／

〈んのご協力に感謝します。 いつも松楓1%lをありがとうござ 谷口 優・魚津常義ゼ
／ ノ

ィ 有難うご座居ました。 います。 和田 正敏・山田壽勝2
／ ノ

ミ舎人 経昭 二村 聰・萩原喜代子 山本眞輔 ／
／ ／

／ 一年間、皆様に御支援、御協力 池田 隆・池森 由幸 一年間お疲れ様でした。 〉
／ ／

（頂き、有難うございました。 伊藤健文・伊豫田博明 〉

#鈴木理之 樫尾 富二・小林 明 ；
， 今年度理事役員の皆さん、ご苦 小杉啓彰・黒須アイ子 |I ､谷計1;

| 82.000円 | <；労さまでした。 柵木 充明・松永 正史 〈
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’次回例会 平成16年7月13日(火） 於：道了山大雄院17時30分～夜間職場例会
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